Los líderes locales, realistas

Aurelio Maroto

Los resultados del 20-N dejaron su natural poso, aunque de distinto color según qué partido. Luis Díaz-Cacho, Francisco Nieto y Bernardo Peinado coincidieron en lo esencial: la indiscutible victoria del Partido Popular y la caída socialista.

Francisco Nieto no ocultó su satisfacción. El presidente local del PP dijo estar "muy contento" por haber ganado en España y en La Solana, donde nunca habían superado al PSOE. Sin embargo, añadió que el triunfo de Rajoy supone "una gran responsabilidad", debido a la realidad económica que el nuevo gobierno gestionará. A nivel local, afirmó que este resultado no variará su política de oposición, "seguiremos buscando el acuerdo por el bien de La Solana".

Luis Díaz-Cacho felicitó al vencedor y evitó paños calientes, "sabéis que me gusta hablar claro y el resultado ha sido un desastre para nosotros, un tsunami que no hemos podido parar". Sí matizó que el PSOE de La Solana ha resistido algo mejor que en el resto de grandes poblaciones de la provincia. Confió en seguir contando con toda la oposición ante "los grandes retos que ahora tenemos por delante", en referencia a la maltrecha economía municipal.

Por su parte, Bernardo Peinado dijo estar "contento" con el resultado en España, y sólo "contento a medias" en La Solana, ya que IU sólo ha "rascado" 200 votos más que en 2008. Criticó con dureza la ley electoral, que tanto premia a los grandes partidos, "es una barbaridad". Cree que las "políticas desastrosas" del PSOE le han pasado factura, también en el ámbito local. Del futuro más inmediato, brindó su apoyo, pero supeditado a un cambio de políticas "en cuestiones fundamentales".







Dirigentes locales depositando su voto. De arriba abajo, Luis Díaz-Cacho, Francisco Nieto y Bernardo Peinado.

RESULTADOS POR COLEGIOS ELECTORALES

 Romero Peña PSOE: 587 PP: 97 1.165 votos IU: 1.114 PSOE: El Santo PP: IU: 178 772 votos Sagrado Corazón PSOE: 496 PP: 1.144 votos 88 IU: PSOE: 878 El Humilladero 160 PP: IU: 502 votos Biblioteca PSOE: 634

GACETA DE LA SOLANA 27

113

989 votos